

Une Conférence de Saint-Vincent-de-Paul, sous le titre de *Conférence Saint-Pierre-Saint-Paul*, composée des membres de la Réunion, et qui visite les pauvres de Plaisance, se tient aussi dans le même local. Elle a, à son tour, fondé une Conférence suburbaine dans la commune de Malakoff, près Vanves, et deux patronages d'apprentis, l'un dans la paroisse de Notre-Dame de Plaisance à Paris, l'autre à Malakoff.

La *Réunion des Jeunes Gens* forme une sorte de pépinière où toutes les œuvres catholiques de Paris viennent chercher des recrues ; les Conférences de Saint-Vincent-de-Paul, les Patronages d'apprentis, l'Œuvre des Cercles catholiques d'ouvriers, etc., y comptent des membres nombreux.

Le but de cette Œuvre complexe n'est pas seulement de prémunir contre les dangers de Paris, mais aussi de préparer à l'Église des défenseurs intrépides, de former pour la France des hommes d'étude et de travail, d'initier les jeunes gens au mouvement catholique auquel nul ne doit rester étranger, afin que, de retour au sein des familles, ils soient eux-mêmes les promoteurs de tout bien dans leur pays.

La *Réunion*, fondée dans le principe pour les anciens élèves des RR. PP. Jésuites, ouvre ses portes avec joie à tous les jeunes gens chrétiens sortant des autres collèges.

Tous les membres de la Réunion sont invités à payer une cotisation annuelle de 40 francs pour les menus frais.

---